
C hers frères et sœurs dans le Christ,  
Le Dimanche 15 Mai 2022, nos communautés paroissiales ont 

été représentées par deux sœurs vocationistes d’Aspet et deux laïcs 
lors de la célébration de la canonisation de 10 nouveaux saints dont 
fait partie le Fondateur des Pères et sœurs vocationistes, Saint 
Justin Marie Russolillo, Apôtre des Vocations à la Place Saint Pierre 
de Rome. Ce fut un moment de grande joie et de grâce. Je partage 
avec vous l’homélie du Saint Père à cette occasion. 
La Saint-Justin sera fêtée le 2 août. 
Nous avons entendu ces paroles que 
Jésus confie à ses disciples, avant de 
passer de ce monde au Père, des 
paroles qui nous disent ce que signifie 
être chrétiens : « Comme je vous ai 
aimés, vous aussi aimez-vous les uns 
les autres »" (Jn 13, 34). C'est le 
testament que le Christ nous a laissé, 
le critère fondamental pour discerner 
si nous sommes vraiment ses disciples 
ou non : le commandement de 
l'amour. Arrêtons-nous sur les deux 
éléments essentiels de ce 
commandement : l'amour de Jésus 
pour nous - comme je vous ai aimés - 
et l'amour qu'il nous demande de 
vivre - aimez-vous les uns les autres. 
Tout d'abord, comme je vous ai aimés. 
Comment Jésus nous a-t-il aimés ? Jusqu'au bout, jusqu'au don total 
de lui-même. Il est frappant de constater qu'il prononce ces paroles 
par une nuit sombre, alors que l'atmosphère du Cénacle est pleine 
d'émotion et d'inquiétude : émotion parce que le Maître est sur le 
point de dire adieu à ses disciples, inquiétude parce qu'il annonce 
que l'un d'entre eux va le trahir. Nous pouvons imaginer quelle 
douleur Jésus portait dans son âme, quelles ténèbres 
s'amoncelaient dans le cœur des apôtres, et quelle amertume en 
voyant Judas quitter la pièce pour entrer dans la nuit de la trahison, 
après avoir reçu la bouchée trempée pour lui par le Maître. Et c’est 
précisément à l'heure même de la trahison que Jésus confirme son 
amour pour les siens. Car, dans l'obscurité et les tempêtes de la vie, 
c'est cela l'essentiel : Dieu nous aime. 
Cette annonce, frères, sœurs, doit être au centre de la profession et 
des expressions de notre foi : « Ce n’est pas nous qui avons aimé 
Dieu, mais c’est lui qui nous a aimés » (1Jn 4, 10). N'oublions jamais 
cela. Au centre, il n'y a pas notre capacité, nos mérites, mais l'amour 
inconditionnel et gratuit de Dieu, que nous n'avons pas mérité. Au 
début de notre être chrétien, il n'y a pas de doctrines ni d'œuvres, 
mais l'émerveillement de nous découvrir aimés, avant toute réponse 
de notre part. Alors que le monde veut souvent nous convaincre 

que nous n'avons de valeur que dans la mesure 
où nous produisons des résultats, l'Évangile 
nous rappelle la vérité de la vie : nous sommes 
aimés. Et c’est notre valeur : nous sommes 
aimés. Un maître spirituel de notre époque a 
écrit : « Avant même qu'un être humain puisse nous voir, nous étions 
vus par les yeux aimants de Dieu. Avant même que quelqu'un nous 
entende pleurer ou rire, nous étions entendus par notre Dieu qui est 

toute écoute pour nous. Avant même 
que quelqu'un en ce monde nous parle, 
la voix de l'amour éternel nous parlait 
déjà » (H. Nouwen, Sentirsi amati, 
Brescia 1997, p. 50). Il nous a aimés le 
premier, il nous a attendus. Il nous 
aime, il continue de nous aimer. Et c’est 
notre identité : aimés de Dieu. C’est 
notre force : aimés de Dieu. 
Cette vérité nous demande de nous 
convertir sur l'idée que nous nous 
faisons souvent de la sainteté. Parfois, 
en insistant trop sur les efforts pour 
accomplir de bonnes œuvres, nous 
avons généré un idéal de sainteté trop 
fondé sur nous-mêmes, sur l'héroïsme 
personnel, sur la capacité de 

renonciation, sur le sacrifice de soi pour 
gagner une récompense. C’est une vision 

parfois trop pélagienne de la vie, de la sainteté. Nous avons ainsi 
fait de la sainteté un objectif inaccessible, nous l'avons séparée de 
la vie quotidienne au lieu de la rechercher et de l'embrasser dans le 
quotidien, dans la poussière de la rue, dans les efforts de la vie 
concrète et, comme le disait Thérèse d'Avila à ses sœurs, «parmi 
les casseroles de la cuisine».  Être disciples de Jésus et marcher sur 
le chemin de la sainteté, c'est avant tout se laisser transfigurer par 
la puissance de l'amour de Dieu. N'oublions pas la primauté de 
Dieu sur le moi, de l'Esprit sur la chair, de la grâce sur les œuvres. 
Parfois on donne plus de poids, plus d'importance au moi, à la chair 
et aux œuvres. Non : le primat de Dieu sur le moi, le primat de 
l’Esprit sur la chair, le primat de la grâce sur les œuvres. 
L'amour que nous recevons du Seigneur est la force qui transforme 
notre vie : il dilate notre cœur et nous prédispose à aimer. C'est 
pourquoi Jésus dit – et c’est le deuxième aspect – "comme je vous ai 
aimés, vous devez aussi vous aimer les uns les autres". Ce comme 
n'est pas seulement une invitation à imiter l'amour de Jésus ; il 
signifie que nous ne pouvons aimer que parce qu'il nous a aimés, 
parce qu'il donne son Esprit à nos cœurs, l'Esprit de sainteté, 
l'amour qui nous guérit et nous transforme. C'est pourquoi nous 
pouvons faire des choix et accomplir des gestes d'amour dans 
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Prochain bulletin   
dimanche 3 juillet 2022 

Dernier délai pour l’envoi  des informations   
jeudi 23 juin 2022 

CANONISATION DU PÈRE JUSTIN DE LA TRINITÉ 

Editorial par le Père Florent 

(suite en page 2) 

De droite à gauche. Mme Chantal Bayle, le Frère Émile ( le miraculeux 
qui a déclenché la procédure de canonisation du Père Justin Russolillo 
Apôtre des vocations), Sœur Virginie, Sœur Philibertine et le Père 
Florent. 

https://www.radiopresence.com
http://toulouse.catholique.fr/
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L a messe est d'abord un sacrifice. Sacrifice de louange, 
d’adoration, d’expiation (qui nous remet en état d’amitié 

avec Dieu) et de remerciement adressé au Père (« eucharistie » 
signifie « action de grâce » en grec). Il s’agit d’un sacrifice 
sacramentel parce que la messe est le mémorial de l'offrande du 
Christ sur la croix et de sa résurrection. Le mémorial n'est ni le 
souvenir ni la réitération mais l'actualisation du sacrifice du 
Calvaire. La messe rend présent de manière non sanglante le 
don du Christ à son Père sur le Golgotha. De plus, en tant que 
Corps du Christ, l'Église de toute la terre, du ciel et du purgatoire 
est associée au don de soi du Christ à son Père, si bien que la 
messe est le sacrifice de toute l'Église.  
Deuxième dimension : la messe est le banquet pascal où nous 
communions au Corps et au Sang du Seigneur. Pour le chrétien, 
ce repas est une affaire de vie ou de mort : « Si vous ne mangez 
pas la chair du Fils de l'homme et ne buvez pas son sang, vous 
n'aurez pas la vie en vous » dit Jésus (Jn 6,53). Cette communion 
renforce notre union au Christ (« Qui mange mon corps et boit 
mon sang demeure en moi et moi en lui » affirme-t-il (Jn 6,56), 
remet les péchés véniels, préserve du péché mortel pour 
l'avenir, enfin cette communion renforce l'unité de l'Église et nos 

liens fraternels en nous transfusant la charité de Jésus.  
Troisième dimension : la messe est anticipation de la gloire 
céleste. Lors de la Cène, dernier repas de son existence 
terrestre, Jésus avait tourné l'espérance de ses disciples vers 
l'accomplissement ultime de sa Pâque dans le Royaume de 
Dieu : « Je vous le dis, je ne boirai plus désormais de ce produit 
de la vigne jusqu'au jour où je boirai avec vous le vin nouveau 
dans le Royaume de mon Père » (Mt 26,29). C'est ainsi qu'à la 
messe, nous est donné le gage de notre gloire à venir. D'ailleurs, 
l'eucharistie est célébrée le dimanche, Jour du Seigneur qui 
représente à la fois le premier jour de la semaine mais aussi le 
huitième jour (le sabbat, le samedi, étant le septième jour). Or, 7 
est le chiffre de la perfection tandis que 8 est celui de l'au-delà 
de la perfection, c’est-à-dire le chiffre du monde éternel, divin. 
La messe nous fait donc goûter la vie éternelle. En effet, étant 
sacrement de la Résurrection, elle rend présent pour nous le 
monde divin dans lequel Jésus est entré le dimanche de Pâques. 
Sacrifice, repas et anticipation du monde à venir : telles sont les 
trois dimensions de la messe, en dehors de la liturgie de la 
Parole qui leur est liée.  

Jean-Michel Castaing 

LES TROIS DIMENSIONS DE LA MESSE  

chaque situation et avec chaque frère et sœur que nous 
rencontrons, parce que nous sommes aimés et que nous avons la 
force d’aimer. De même que je suis aimé, je peux aimer. Toujours, 
l’amour que je réalise est uni à celui de Jésus pour moi : “comme 
ceci”. Tout comme il m’a aimé, ainsi je peux aimer. La vie chrétienne 
est si simple, elle est si simple ! Nous la rendons plus compliquée, 
avec tant de choses, mais elle est si simple. 
Et, concrètement, qu'est-ce que cela signifie de vivre cet amour ? 
Avant de nous laisser ce commandement, Jésus a lavé les pieds à ses 
disciples ; après l'avoir annoncé, il s'est livré sur le bois de la croix. 
Aimer signifie ceci : servir et donner sa vie. Servir, c'est-à-dire ne pas 
faire passer ses propres intérêts en premier ; se désintoxiquer des 
poisons de la cupidité et de la concurrence ; combattre le cancer de 
l'indifférence et le ver de l'autoréférentialité ; partager les charismes 
et les dons que Dieu nous a donnés. Se demander concrètement : 
"qu'est-ce que je fais pour les autres ?" C’est aimer, et vivre le 
quotidien dans un esprit de service, avec amour et sans clameur, 
sans rien revendiquer. 
Et puis donner sa vie, ce qui ne se réduit pas à offrir quelque chose, 
comme une partie de ses biens, aux autres, mais se donner soi-
même. J'aime demander aux gens qui me demandent des conseils : 
“Dis-moi, tu fais l’aumône ?” - “Oui, Père, je fais l’aumône aux 
pauvres” - “Et quand tu fais l’aumône, est-ce que tu touches la main 
de la personne, ou jettes-tu l’aumône et tu le fais ainsi pour te 
nettoyer ?”. Et ils rougissent : “Non, je ne touche pas”. “Lorsque tu 
fais l’aumône, regardes-tu la personne que tu aides dans les yeux ou 
regardes-tu ailleurs ?” - “Je ne regarde pas”. Toucher et regarder, 
toucher et regarder la chair du Christ qui souffre dans nos frères et 
sœurs. C’est très important. C’est cela, donner la vie. La sainteté 
n'est pas faite de quelques gestes héroïques, mais de beaucoup 
d'amour quotidien. « Es-tu une consacrée ou un consacré ? – ils sont 
nombreux, aujourd’hui, ici – Sois saint en vivant avec joie ton 
engagement. Es-tu marié ou mariée ? Sois saint et sainte en aimant 
et en prenant soin de ton époux ou de ton épouse, comme le Christ 

l’a fait avec l’Église. Es-tu un travailleur ou une femme qui travaille ? 
Sois saint en accomplissant honnêtement et avec compétence ton 
travail au service de tes frères, et en luttant pour la justice de tes 
compagnons, pour qu’ils ne restent pas au chômage, pour qu’ils 
aient toujours le juste salaire. Es-tu père, mère, grand-père ou grand-
mère ? Sois saint en enseignant avec patience aux enfants à suivre 
Jésus. Dis-moi, as-tu de l’autorité ? – et ici il y a tant de gens qui ont 
de l’autorité – Je vous demande : as-tu de l’autorité ? Sois saint en 
luttant pour le bien commun et en renonçant à tes intérêts 
personnels » (cf. Exhortation apostolique Gaudete et Exsultate, n. 
14). C’est le chemin de la sainteté, si simple ! Regarder toujours 
Jésus dans les autres. 
Servir l'Évangile et les frères, offrir sa vie sans retour – c’est le 
secret : offrir sans retour –, sans chercher la gloire mondaine : nous 
sommes, nous aussi, appelés à cela. Nos compagnons de route, 
canonisés aujourd'hui, ont vécu la sainteté de cette manière : en 
embrassant leur vocation avec enthousiasme - comme prêtres, 
certains, comme personnes consacrées, d’autres, comme laïcs - ils se 
sont dépensés pour l'Évangile, ils ont découvert une joie sans 
comparaison et ils sont devenus des reflets lumineux du Seigneur 
dans l'histoire. C’est un saint ou une sainte : un reflet lumineux du 
Seigneur dans l’histoire. Faisons-le aussi : le chemin de la sainteté 
n’est pas fermé, il est universel, c’est un appel pour nous tous, il 
commence par le Baptême, il n’est pas fermé. Faisons-le aussi, parce 
que chacun de nous est appelé à la sainteté, à une sainteté unique 
et non reproductible. La sainteté est toujours originale, comme le 
disait le bienheureux Carlo Acutis : "la photocopie de la sainteté 
n’existe pas, la sainteté est originale, elle est la mienne, la tienne, 
celle de chacun de nous. Elle est unique et non reproductible. " 
Oui, le Seigneur a un plan d'amour pour chacun de nous, il a un rêve 
pour ta vie, pour ma vie, pour la vie de chacun de nous. Que voulez-
vous que je vous dise ? Et faites-le avancer avec joie. Merci. 
 

Pape François 

 

L es 3 et 4 mai, les enfants des paroisses de Montréjeau et de 

Salies du Salat se sont retrouvés avec leurs animatrices pour une 

retraite de 1ère communion de 2 jours à Notre Dame de Garaison. 

Dans ce beau sanctuaire marial, tous ont vécu intensément leur foi en 

alternant les moments d’enseignement, de prières et de jeux, tout 

cela dans une ambiance fraternelle et joyeuse. 

À renouveler !  

 
 

RETRAITE DE COMMUNION 
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ENSEMBLE PAROISSIAL DE SALIES DU SALAT 

27 rue de l’Hôtel de Ville    

31260 Salies du Salat 

 05 61 90 54 44 

paroissesaliesdusalat@laposte.net 

Accueil : 

 lundi et jeudi 9h-12h30 

ENSEMBLE PAROISSIAL DE MONTRÉJEAU  

13 rue Nationale    

31210 Montréjeau 

 05 61 95 81 20 

paroisse-montrejeau@wanadoo.fr 

Accueil  :  

lundi, mardi et vendredi 10h-12h 

ENSEMBLES PAROISSIAUX DE ST-GAUDENS/ASPET 

10 avenue Maréchal Joffre   

31800 SAINT-GAUDENS 

 05 61 89 71 46     

paroisse.st.gaudens@gmail.com 

Secrétariat :  

lundi et mercredi 14h-17h30 

mardi, jeudi, vendredi  9h-12h30 14h-17h30 

MESSE MENSUELLE DES DÉFUNTS  
MONTRÉJEAU  SAINT-GAUDENS  ASPET SALIES DU SALAT 

18 juin 9h30  
4 juin    9h30 Collégiale 

11 juin 9h30 25 juin 11h00 Izaut de l'Hôtel 

2 juillet    9h30 Collégiale 

MESSES DOMINICALES 

MONTREJÉAU 
SAINT-GAUDENS  

ASPET 
SALIES DU SALAT 

9h00 Saint-Plancard
* 9h00 Aspet 

10h30 Salies-du-Salat 10h30 Montréjeau 

10h30 Collégiale 

11h00 Saint-Bertrand 

 MONTRÉJEAU SAINT-GAUDENS / ASPET  

Lundi 10h00 Messe du marché  
Mardi 11h00 (Dominicaines)  8h30  Collégiale 

Mercredi À cause des mesures sanitaires les 
Dominicaines ne sont pas en mesure 
d’accueillir des personnes extérieures.  

18h00  Collégiale 

Jeudi 10h00  Collégiale 

Vendredi 11h00 (Dominicaines)  8h30  Collégiale 

MESSES EN SEMAINE 

MESSES ANTICIPÉES DE JUIN 

 4 11 18 25 

CUGURON     18h   

FRANQUEVIELLE      18h 

GOURDAN-POLIGNAN   18h   

ARDIÈGE     18h  

MIRAMONT-DE-COMMINGES 18h     

POINTIS-INARD    18h  

LE BARRY  18h      

VILLENEUVE-DE-RIVIÈRE   18h    

MAZÈRES-SUR-SALAT   18h  

SAINT-MARTORY      18h 

SALEICH   18h    

 
Adrien, Annabelle, Camille, Chloé, Coleen, Daniel, Devyn, Florian, José, 

Lucas, Maëlle, Marie, Maureen, Mickaël, Sterenn et Yanis effectueront leur 
profession de foi et affirmeront publiquement leur adhésion à la foi de 
l’Église lors de la messe de Pentecôte, dimanche 5 juin célébrée en la 
Collégiale de Saint-Gaudens à 10h30. 

Philippe, quant à lui, recevra le sacrement de l’Eucharistie. 

PROFESSION DE FOI : 5 JUIN 

 
CIER DE RIVIÈRE  Célébration à 10h30 en la chapelle Saint Jean 

 

BEAUCHALOT       Bénédiction du brandon à 15h15 

 

PONLAT     Messe à 19h30, suivie de la  
      bénédiction du brandon 

 

ARGUENOS-CAZAUNOUS  Bénédiction du feu de 
      la Saint Jean à 20h00 

FÊTE DE LA SAINT-JEAN : 25 JUIN 

*Sauf le dimanche 5 juin, la messe étant célébrée le lendemain, lundi de 

Pentecôte  à 10h 

Deux messes seront célébrées en ce jour de lundi de Pentecôte : 
 
La première à 10h00 en l’église de Saint-Plancard. 
La seconde à 10h30 en la chapelle Notre-Dame du Bout du Puy, messe 
durant laquelle le Vicaire Général, l’abbé Hervé GAIGNARD, nous 
honorera de sa présence. 

LUNDI DE PENTECÔTE : 6 JUIN 

Messe à 19h30 en la chapelle Saint-Paul de Pujos (commune 
d’Estadens), suivie d’une procession et d’un temps de convivialité. 

FÊTE DE SAINT-PIERRE ET SAINT-PAUL : 28 JUIN 

 
jeudi   2    juin 
jeudi   7 juillet 
jeudi   4   août  

 

 
 
à 18h00 

MESSES À LA CHAPELLE DE MIÈGECOSTE À ASPET 

Les messes anticipées du dimanche 3 juillet seront célébrées 
dans les églises de Valentine et de Soueich. 

 

4 00 jeunes se sont réunis à Lourdes du 27 au 30 avril pour un 
grand rassemblement provincial  Ces 4 jours ont permis aux 

jeunes de découvrir le regard de l’Amour de Dieu posé sur chacun, 
comme la Vierge Marie l’a vécu avec sainte Bernadette. 6 collégiens, 
6 lycéens et 5 animateurs de notre grand ensemble paroissial y ont 
participé. 
 

Témoignage de Felipe (collégien) : « J’ai vraiment apprécié ce 
rassemblement, l’ambiance bienveillante, le groupe de pop louange 
« Be witness » et tous les temps de prière. Ça m’a vraiment changé 
dans ma vie spirituelle et dans mes relations avec les autres. Si je 
devais le refaire, ça serait avec beaucoup de joie et 
d’enthousiasme ! ». 

 
 

 

Témoignage d'Adam (lycéen) : « J’ai eu la chance de participer au 
rassemblement Aquero, où j’ai pris part en tant que lycéen "staff". 
Mon rôle était d’aider à l’organisation et à l’animation des quatre 
jours. Cette expérience a été pour moi enrichissante spirituellement 
avec la foi vivante de tous les jeunes. Cela a été une joie de pouvoir 
aider les autres, mais aussi de participer aux différents temps de 
prière, à la messe ou encore à la soirée de réconciliation. Pour moi, 
cette expérience est à refaire et je conseille pour les jeunes qui 
hésitent à se lancer ! ». 

RASSEMBLEMENT PROVINCIAL AQUERO POUR LES JEUNES ! 

mailto:paroissesaliesdusalat@laposte.net
mailto:paroisse-montrejeau@wanadoo.fr
mailto:paroisse.st.gaudens@gmail.com
https://toulouse.catholique.fr/Notre-Dame-de-Miegecoste


 
Collégiale   
Denise  BARATGIN  95 ans 
Jeanne BERTIN   88 ans 
Bernard BOURDETTE  87 ans 
Suzanne CANDAU  81 ans 
Yvonne CHAUBET  84 ans 
Andrée GÉRAUT  91 ans 
Robert GÉRAUT  88 ans 
François LAVEDAN  91 ans 
Xavier MALBEC   50 ans 
Lucette SABATÉ  93 ans 
Victor SERRANO  78 ans 
 

Arbas   
Louis FABE   90 ans 
 

Aspet   
Michel ARINO   71 ans 
Joannina BACCICHET  91 ans 
Marie BARÈS   82 ans 
Gilles DESJARDINS  70 ans 
 

Ausson   
Gérard Lagarde  73 ans 
 

Belbèze   
Bernard JOUBE   94 ans 
 

Belloc   
Félix CHAUMETON  87 ans 
 

Bordes-de-Rivière   
Maurice BARBE  68 ans 
 

 
Cazaunous   
Anne-Marie CIERCO  72 ans 
 

Cier-de-Rivière   
René PUYFOURCAT  84 ans 
 

Couret   
Andrée CASTELLA  88 ans 
 

Cuguron   
Francis Simon   81 ans 
 

Fougaron   
Alain BATAILLE   70 ans 
 

Franquevielle   
Jean-Claude Cazassus  66 ans 
 

Gourdan-Polignan   
Gérard Gabas   66 ans 
Yvette Julien   92 ans 
 

His   
Élise LOUBET   96 ans 
 

Labarthe-Rivière   
Françoise SEMENZATO  64 ans 
 

Montespan   
Yvette CAZES   85 ans 
 

Montréjeau   
Albert Formorza  95 ans 
René Vergé   73 ans 
 

 

 
Pointis-de-Rivière   
Honorine LARRAT  83 ans 
 

Pointis-Inard   
Claude ARMAING  72 ans 
Thérèse BIZE   89 ans 
Francine FISSE   93 ans 
 

Ponlat   
André Palacin   86 ans 

 

Saint-Ignan   
Henri CADORIN  84 ans 
 

Salies-du-Salat   
Patrick BILLARD  69 ans 
Béatrice BOLLA   62 ans 
Lucie DESFORGES             100 ans 
 

Urau   
Zélia DUBUC   97 ans 
 

Valcabrère   
Roland Bégarie   97 ans 
Julianne Dupouy  
 

Valentine   
Jean-Louis BARÈS  86 ans 
 

Villeneuve-Lécussan   
Jean-Claude Reulé  94 ans 
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CHASSE AU TRÉSOR 

SÉPULTURES 

S amedi 21 mai, à la Tour du Barry, était organisée une chasse au 
trésor pour les jeunes des trois aumôneries réunies. Après la 

lecture du message d'envoi de Saint-Justin Russolillo (canonisé le 
dimanche précédent), nos adolescents ont découvert un à un les 
ermitages de la Parole, la Prière, la Louange et le Partage afin 
d'échanger des indices pour dénicher le fameux trésor.  

 

Un samedi sous le soleil où échanges, complicité et amitié ont rempli 
de joie le cœur de chacun. 

Sabrina 

   
 

Les premières communions seront célébrées : 
 

Le dimanche 12 juin en l’église de Salies-du-
Salat 
 

Le dimanche 19 juin en la Collégiale Saint-
Pierre de Saint-Gaudens 
 

Le dimanche 26 juin en l’église Saint Jean-
Baptiste de Montréjeau 

Vous désirez 
participer au 
prochain 
pèlerinage en 
tant que pèlerin 
ou en service 
hospitalier : 
Inscription 
auprès de 
Stéphane ROOS 
(06 32 32 04 75) 
avant le 30 juin. 

C haque samedi du mois de mai un petit groupe 
s'est mis en marche . De belles rencontres ont été 

faites, les temps de prière et de partage furent 
nombreux.  
Ces marches nous ont permis de découvrir ou 
redécouvrir quelques lieux importants de notre 
ensemble paroissial. 

PREMIÈRES COMMUNIONS 

TEMPS DE PRIÈRE ET DE MARCHE DU MOIS DE MAI 2022  
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